

## 東豊中学校区防災教育推進委員会第2回研修会に出席しました(2017/02/07)

テーマ：地域防災，学校防災，多賀城市

2月7日(火)、「東豊中学校区防災教育推進委員会」の第2回研修会が開催されました(主催：多賀城市立東豊中学校)。同中学校は、みやぎ防災教育推進協力校に指定されており、今回はその取り組みの一環として、学校区内の児童・生徒、保護者、地区住民の防災意識の向上や連携を目的として、同推進委員会が設立されました。当研究所の佐藤翔輔助教(情報管理・社会連携部門)は、同委員会のアドバイザーに就任しています。第2回研修会では、同委員会における平成28年度の取り組みのふりかえり、11月22日福島県沖地震・津波における生徒の避難行動に関する報告、今後の津波避難対応に関する方針の議論、次年度の活動方針に関する議論が行われました。佐藤翔輔助教からは、同研修会の指導・助言ということで、同委員会の活動において成果としての位置付けを考察するとともに、次年度以降の活動方針に関する具体的なアドバイスを行いました。参加されたみなさんと対話しながら、地域と学校の連携を具体的に相談する良い機会となりました。



会場の様子

文責：佐藤翔輔(情報管理・社会連携部門)